

En el Pleno del Senado, en una pregunta la ministro Félix Bolaños

Barreiro a Bolaños: “Confunden lo que es estar en el sillón de la Presidencia del Gobierno con gobernar un país”

- “¿Si están tan convencidos de las bondades del cupo separatista, por qué no se alcanza en el marco donde debe de hacerse, en el que todos podamos expresar nuestra posición, que es el Consejo de Política Fiscal y Financiera”, pregunta
- Denuncia que Sánchez es presidente del Gobierno después de haber pedido las elecciones, gracias al apoyo de las Cortes Generales, “esas que ahora no va a tener en cuenta”

24 de septiembre de 2024.-

- El portavoz adjunto del GPP, **José Manuel Barreiro**, dice al ministro de la Presidencia, Justicia y Relaciones con las Cortes, Félix Bolaños, que “confunden lo que es estar en el sillón de la Presidencia del Gobierno con gobernar un país”.
- Barreiro se pronuncia así, tras preguntar a Bolaños sobre la mayoría con que cuenta el Gobierno para llevar a cabo el acuerdo suscrito con Esquerra Republicana de Catalunya; “una pregunta que “hoy es más pertinente aún” porque sabemos el fracaso de la reunión del PSOE con Puigdemont en Suiza”
- Barreiro asegura que “es pertinente” saber con qué apoyos cuenta el Gobierno para llevar a cabo el cupo separatista porque “supone un atentado al Estado de las Autonomías, un ataque a principios constitucionales fundamentales como la igualdad, la solidaridad y equidad y la división de los españoles en dos clases: de primera y de segunda”.
- “¿Si están tan convencidos de las bondades de este acuerdo, por qué no se alcanza en el marco donde debe de hacerse, en el que todos podamos expresar nuestra posición, que es en el Consejo de Política Fiscal y Financiera? Porque lo que es de todos debemos discutirlo entre todos”, señala Barreiro.

- “Tan seguros no deben de estar porque el presidente del Gobierno ha dicho que gobernará sin el apoyo del poder legislativo”, recuerda Barreiro, para quien esto supone “una aberración desde el punto de vista político y una perversión desde el punto de vista democrático”.
- “El Gobierno está saltándose todos los límites que puede saltarse”, denuncia Barreiro, que recalca que Sánchez es presidente del Gobierno después de haber pedido las elecciones, gracias al apoyo de las Cortes Generales, “esas que ahora no va a tener en cuenta. Esto no es serio”.
- Recuerda que Sánchez, el 23 de julio de 2023 la noche electoral, dijo *‘governaremos porque somos más’*. “¿Usted cree que siguen siendo más?”, pregunta Barreiro a Bolaños.